

XPRESS

Bupati Kunjungi UHAMKA, Pemkab Tanah Datar Sepakat Jalin Kesepakatan Bersama

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Jun 4, 2022 - 08:12



Foto : Journalist.id

JAKARTA - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar bersama Universitas Muhammadiyah Prof. DR. Hamka (UHAMKA) yang merupakan salah satu perguruan tinggi swasta terbaik milik Persyarikatan Muhammadiyah, sepakat tanda tangani kerjasama tentang Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian

masyarakat.

Penandatanganan itu sendiri dilakukan langsung oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM dengan Rekor UHAMKA Prof. Gunawan Suryo Putro, M.Hum, dan disaksikan langsung oleh Ketua TP PKK Kabupaten Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Plt. Kadis Pertanian Sri Mulyani, Kadis PMDPPKB Novendril, Kadis PUPR Tamrin, Kabid Penelitian dan Pengembangan Edwar, Warek I UHAMKA Prof. Dr. Abdurrahman A. Gani, M.Pd, Warek II Dr. Zamah Sari, M.Ag, Warek III Dr. Leli Qodariah, M.Pd, Warek IV Dr Bunyamin, M.Pd dan segenap jajaran UHAMKA, Kamis (2/6) di Aula Kampus UHAMKA yang terletak di Jakarta.

Rektor UHAMKA Prof. Gunawan Suryo Putro dikesempatan itu mengatakan bahwa kesepakatan kerjasama ini nantinya tidak hanya pada bidang pertanian saja seperti yang telah ditandatangani bersama, dan proposalnya akan diajukan ke Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) dengan tujuannya untuk meningkatkan ekonomi masyarakat Kabupaten Tanah Datar.

"Pada dasarnya UHAMKA akan siap untuk melakukan dibidang-bidang yang lain, khususnya bidang kesehatan, pendidikan, ekonomi dan yang lainnya, jadi ini cukup komprehensif," ujar Prof. Gunawan.

Dikatakan Prof. Gunawan, ini baru awal tetapi dimulai dengan kegiatan yang menurutnya cukup besar karena yang akan dikerjasamakan ini termasuk yang tingkat inovasinya cukup tinggi.

"Kalau ini berhasil, maka tidak semua perguruan tinggi yang akan mendapatkannya sebab seleksinya sangat tinggi. Jadi ini betul-betul program yang bagi UHAMKA sendiri menjadi program prioritas," terangnya.

Sementara Bupati Tanah Datar Eka Putra mengatakan penandatanganan perjanjian kerjasama ini memang sudah lama ditunggu, untuk atas nama pemerintah Kabupaten Tanah Datar Bupati mengapresiasi dan menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak UHAMKA.

"Kami atas nama pribadi dan juga pemerintah daerah sangat bangga bisa menjalin kerjasama dengan pihak UHAMKA, dan berharap pihak UHAMKA bisa mengimplemantasikan Tri Dharma perguruan tinggi dan dapat bersinergi untuk tercapainya visi dan misi serta program-program unggulan kami di kabupaten Tanah Datar ," ujar Bupati.

Lebih lanjut Eka Putra juga berharap melalui kerjasama ini pemerintah kabupaten Tanah Datar bisa bersinergi dengan progam pengabdian masyarakat dari UHAMKA yang tujuannya jelas untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Ditambahkan Eka Putra, bahwa kesepakatan ini bermula dari adanya kerjasama antara Dinas Pertanian Kabupaten Tanah Datar dengan pihak UHAMKA terkait implementasi dan hilirisasi teknologi penyulingan minyak Aksiri berbasis teknologi ultrasonic dalam peningkatan rendemen kualitas dan nilai tambah minyak Aksiri.

"Riset ini telah berjalan selama 6 bulan dan telah menunjukkan hasil yang sangat positif, sehubungan dengan hal ini kami pemerintah Kabupaten Tanah Datar

memandang hal ini sangat penting dan strategis untuk melaksanakan MoU dengan pihak UHAMKA. Karena kami yakin UHAMKA memiliki reka cipta teknologi dan ilmu pengetahuan yang dapat diimplementasikan tidak saja pada sektor pertanian, namun juga sektor lainnya terbukti hari ini bapak Rektor juga menghadirkan beberapa Dekan yang ada di UHAMKA," kata Bupati.

Bupati Eka Putra, juga berharap UHAMKA dapat memberikan segenap potensi yang dimilikinya melalui Tri Dharma Perguruan Tinggi untuk mendukung program-program pemerintah daerah secara maksimal, karena Kabupaten Tanah Datar mempunyai sumber daya alam yang cukup besar.

Diakhir sambutannya, Bupati juga mengajak pihak UHAMKA untuk bersama-sama menyukseskan kerjasama ini sebagai langkah untuk merealisasikan program UHAMKA dan visi misi pemerintah Kabupaten Tanah Datar dalam mewujudkan Tanah Datar madani yang berlandaskan adat basandi syarak syarak basandi kitabullah. (JH)